

NOMBRE DE LA ALUMNA: HILARY ARIADNE GUILLÉN MALDONADO.

NOMBRE DE LA PROFESORA: ANDREA MARISOL SOLIS

ACTIVIDAD: SUPER NOTA

TEMA: TEORIA Y METODO DE LA BIOETICA

MATERIA: BIOETCA Y PROFESIONALISMO

CUATRIMESTRE: 5TO CUATRIMESTRE

UNIDAD: 2DA UNIDAD



TEORÍAS Y MÉTODOS DE LA BIOÉTICA

MEDICINA COMO ACTIVIDAD NEUTRA

Brody y Miller también critican la postura de Pellegrino y postulan que la medicina no es una actividad neutra sino, más bien, comprometida moralmente con reglas propias, las cuales se derivan de los objetivos específicos del arte, de los deberes y de las virtudes propias de los profesionales que la practican





RELACIÓN ENTRE AUTONOMÍA E INTEGRIDAD EN LA ÉTICA MÉDICA

En los últimos 25 años, la autonomía ha desplazado a la beneficencia como primer principio de la ética médica. Esta es la reorientación más radical ocurrida en la larga historia de la tradición hipocrática

BIOÉTICA MÉDICA, BIOÉTICA FUNDAMENTA, BIOÉTICA APLICADA

El concepto de Bioética se refiere al estudio sistemático de la conducta humana en el campo de las ciencias biológicas y de la atención a la salud, en la medida en que esta conducta se examine a la luz de valores y principios morales.

A pesar de que se ha utilizado la palabra ética como sinónimo a moral, esto es, como un conjunto de principios, normas, preceptos y valores que rigen la vida de los pueblos y de los individuos.

Bioética aplicada es analizar diversos problemas y dilemas éticos que se plantean en áreas específicas de atención y promoción de la salud.







